

Artikel vom 30.10.2023

Landtags- und Bezirkstagswahl 2023

Vielen Dank für Ihr Vertrauen!



MdL Norbert Dünkel mit den anderen CSU-Kandidaten für die Landtags- und Bezirkstagswahl: Marion Fischer (r.), Thomas Ritter (3.v.l.) und MdEP Marlene Mortler (2.v.l.). Foto: Büro Dünkel

Norbert Dünkel zieht zum dritten Mal für das Nürnberger Land in den Bayerischen Landtag ein.

+ 2,2 %, überdurchschnittlicher Gewinn zum letzten Ergebnis - 24,7 % Abstand zum Zweitplatzierten

Mit 39,4 % wurde Norbert Dünkel ein weiteres Mal in den Bayerischen Landtag gewählt. Der Abgeordnete konnte damit im Vergleich zu dem Ergebnis vor fünf Jahren entgegen dem Landesschnitt der CSU deutlich hinzugewinnen und sich klar gegen alle anderen Mitbewerber im Nürnberger Land durchsetzen. Dünkel kann daher zufrieden in seine dritte Amtszeit in München starten. In einer Stellungnahme bedankt sich der Abgeordnete bei den Wählerinnen und Wählern und allen Unterstützern.

Liebe Wählerinnen,

Liebe Wähler,

am Sonntag wurde ich von Ihnen zum dritten Mal als Direktabgeordneter für das Nürnberger Land in den Bayerischen Landtag gewählt.

Ich danke Ihnen ganz besonders für Ihr Vertrauen und freue mich, die Interessen der Menschen im Landkreis auch weiterhin in München vertreten zu können. Mein voller Einsatz wird auch in den nächsten fünf Jahren Ihnen gelten und dem Ziel, die hohe Lebensqualität in unserem schönen Nürnberger Land und in Bayern sowie Franken zu erhalten!

Ich danke auch allen Helferinnen und Helfern, die in den vergangenen Wochen den Wahlkampf tatkräftig unterstützt und damit das tolle Ergebnis erst möglich gemacht haben. Ausdrücklich hervorheben möchte ich auch den Einsatz unserer Listenkandidatinnen Marion Fischer und Marlene Mortler sowie das herausragende Engagement unseres Bezirkstagskandidaten Thomas Ritter. Auch wenn ich mir insgesamt ein besseres landesweites Ergebnis für die CSU gewünscht hätte, haben wir mit unverändert 85 Abgeordneten im Landtag trotzdem alle Gestaltungsmöglichkeiten für die neue Legislaturperiode. Bereits diese Woche werden wir den Rahmen für eine stabile, bürgerliche Regierung schaffen und sehr schnell die Sacharbeit wieder aufnehmen.

Weils um Bayern geht - Packen wir`s an!

Mit herzlichen Grüßen aus dem Maximilianeum

Ihr

Norbert Dünkel, MdL